



Dysfonctionnement des transports scolaires année 2021-2022

publié le 02/02/2022

Descriptif :

Mise en ligne d'une enquête de satisfaction sur la mise à disposition des transports scolaires pour les élèves du collège de MATHA

A l'attention des familles d'enfants scolarisés au collège de MATHA

Nos enfants subissent de grandes perturbations des transports scolaires depuis le début de la rentrée 2021/2022. Les horaires de bus et surtout les amplitudes et les conditions de transport se sont détériorées plus ou moins en fonction des lignes de bus utilisées. On nous répond que c'est dû à un manque de chauffeur. Seulement nous avons tous cotisé pour un service défini en début d'année et ce service n'est plus rendu alors que notre participation financière augmente année après année.

Pour certains élèves, c'est un départ anticipé de plus d'une demi-heure le matin, avec une arrivée tardive au collège de Matha. Pour d'autres (et parfois les mêmes) c'est avec plus de 45 minutes de retard qu'ils rentrent chez eux le soir.

La FCPE du département avec l'appui et l'aide de la section FCPE de MATHA, lance une enquête pour faire un état des lieux de votre "satisfaction" de l'usage de ces transports scolaires depuis la rentrée des classes.

Merci de prendre le temps de compléter ce questionnaire en allant sur le lien internet suivant :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeOxp2LOCiMkMVUOd5ngT4_QXXpyA3ZbNf8YbiKe_aBPPiVdg/viewform

Plus il y aura de participants à ce sondage, plus il sera possible de faire valoir un certain nombre de mécontentements auprès des élus du département et de la région Nouvelle-Aquitaine.

Nous vous informerons des suites de cette enquête et des suites de nos actions auprès des élus-es.

La date limite pour participer à ce questionnaire est fixée au 11 février prochain. Nous avons besoin de votre aide pour faire un bilan représentatif de la situation !

les membres du bureau de la section FCPE du collège de MATHA